

Erfolge für Ischler Gespannfahrer

Am Wochenende vom 27. – 29. September wurden vom Sportunion Almtaler Reit- und Fahrverein die Oberösterreichischen Landesmeisterschaften im Fahren ausgetragen. Das Vater-Sohn-Team Felix Rothauer und Felix Pomberger vertraten dabei den URFV Bad Ischl erfolgreich. Während Felix Rothauer mit seiner Stute Amira den dritten Platz in der OÖ Landesmeisterschaft der Einspanner erreichte, konnte sich Felix Pomberger bei seinem ersten Turnier mit Zalando in der Klasse L bereits gut präsentieren. Wir gratulieren unseren Fahrern herzlich zu ihren Erfolgen!